

Un puissant tremblement de terre au Népal fauche la vie de 500 personnes et en blesse des centaines



New Delhi, 25 avril (RHC- RT-AFP-EFE)- Quelque 500 personnes mortes et des centaines de blessées est le chiffre du premier bilan des victimes du tremblement de terre de 7 degrés, 9 sur l'échelle de Richter qui a secoué le Népal ce samedi.

Le séisme, le plus puissant qui a affecté ce pays de l'Himalaya en 81 ans, a aussi causé des dommages dans les pays voisins dont l'Inde et la Chine et au Bangladesh il a provoqué une avalanche au Mont Everest, la montagne la plus haute du monde.

L'épicentre du tremblement de terre a été rapporté à Katmandou et sa profondeur a atteint seulement 2 kilomètres ce qui le rend plus dangereux pour la quantité d'énergie libérée.

L'on craint que d'autres centaines de personnes ne viennent grossir la liste des victimes mortelles . Les dégâts matériels sont incalculables pour le moment.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/53942-un-puissant-tremblement-de-terre-au-nepal-fauche-la-vie-de-500-personnes-et-en-blesse-des-centaines>



Radio Habana Cuba